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宇舶舷窗里的“红魔”

宇舶表红魔二代宇舶表红魔三代
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“英国足球豪门”曼彻斯特联队
与宇舶表的合作已经到了第四个年
头，宇舶自2008年起便正式成为了曼
联的“官方计时器”，并陆续推出了以

“红魔”命名的三款限量版腕表。本
次秀前展出的“红魔三代”也吸引了
大量眼球。较之“红魔一代”与“红魔
二代”，这只表无论外观还是材料都
进行了颠覆式的改革。表盘的镂空
设计使佩戴者得以窥见机芯的运作，
中心两根醒目的平直指针方便读时，
其中一根指针特别为足球比赛而设
计，与内表圈白色的阿拉伯数字一同
明确计时45分钟的半场时间。而在

此之前的两款表，45分钟计时均以小
表盘呈现于9点钟位置。

指示时刻的草绿色刻度则是又
一亮点，让人啧啧称奇的是，这12个
刻度皆由来自老特拉福德草坪上的
真实草叶经过紫外线、冷冻等特别处
理封存于透明漆中制成，这样匠心独
运的设计估计能让所有曼联球迷疯
狂不已。三点钟位置的著名“红魔”
图案是对此系列腕表标志性惯例的
沿袭，为之注入了颇具英伦摇滚气息
的叛逆感，而整款表黑色+红色的主
配色与48毫米的直径亦颇具视觉冲
击力。

宇舶表红魔一代

7 月 26 日晚，曼彻斯特联队
主教练亚历克斯·弗格森爵士带
领曼联球星里奥·费迪南德、哈
维尔·埃尔南德斯、香川真司等
19 位球员腕佩宇舶经典腕表，在
上海上演了一场别开生面的慈
善 T 台秀。秀后一枚专为曼联
球员定制的宇舶表由“老爵爷”
弗 格 森 与 宇 舶 表 中 国 区 品 牌
总 监 路 易·比 弗 共 同 主 持 拍
卖，所得善款通过曼联基金会
全部捐赠给联合国儿童基金会，
用于改善全世界落后地区青少
年的生活。

当足球明星们脱下了曼联
的红魔球衣，穿上Paul Smith的
经典款西服与针织衫走秀，倒也
像模像样、温文尔雅。虽然有笑
场和眼珠乱转的细节，但球员们
在 T 台上抬手展示宇舶表的动
作都非常到位。林加德与马切
达甚至一同对着镜头弯腰卖萌，
而穿着唐装与球星们一起走秀
的中国小朋友也成为现场的一
大萌点。作为压轴模特，“老爵
爷”弗格森谦逊地走了一半的 T
台便折回，并对球员们的走秀
给 出 了 不 错 的 评 价 ，并透露：

“我们确实经过了一番艰难的走
台训练。”

新京报：很多人认识宇舶表是因为它
与体育项目的结合，为什么会选择这一领
域？在选择不同运动项目的时候宇舶都有
什么样的标准？

里卡多·瓜达鲁普(Ricardo Guadal-
upe，宇舶表全球CEO)：宇舶表与体育的
渊源其实在诞生的那一刻就已经开始了。
因为在法语当中 HUBLOT 就是“舷窗”的
意思，体育也是我们生活的一个组成部分，
是可以非常好地让宇舶表贴近消费者的渠
道。其他的品牌可能只做网球等运动，但
是宇舶表不同，我们会多方面与这些项目
合作。我们目标的消费者都是各个行业的
精英，他们有自己的喜好，有些喜欢航海，
我们就和摩纳哥联手合作推出我们在航海
方面的项目；有些喜欢 F1 赛车，我们也会
同样涉足赛车项目；在足球方面，我们也有
和欧洲杯、曼联的合作；当然还有滑雪之类
的……当这些客户群有不同的兴趣爱好，
我们就与多种项目合作，增加他们接触我
们品牌的机会和渠道。而事实也证明这样
一种理念是非常成功的。

新京报：会不会担心这种多方面的合
作会分散消费者的注意力，降低他们对宇
舶表的关注度？

里卡多·瓜达鲁普：如今人们的视野比
以前更豁达，爱好更广泛，如今的现代人涉
足多项运动，会有很广泛的爱好，所以我们

与多种体育项目合作可以使我们接触到更
多的客户群。即便有些客户目前没有能力
去购买宇舶表，我们也愿意将我们的品牌
信息传递给他们，也许一些人目前还很年
轻，但是他们知道宇舶表是非常好的、有个
性的、前卫的腕表品牌，日后他们的心目中
将会出现一种理念，成为他们的梦想，在他
们今后有能力的时候就会买我们的产品。
同时我们希望通过多方面的合作，比如和
法拉利以及其他体育项目的合作，我们想
向广泛的市场和消费者传达一种理念就是
我们品牌的成功并非单一在市场的成功，
我们在质量上也同样有坚持不懈的追求，
我们有自己新材料的研发，会不断地推出
自己的自有研发和生产的机芯，这是我们
希望通过多种方面的运动向我们广大市场
传递的一个讯息。

新京报：但中国人对运动表的消费一
直有一个瓶颈，多数人还是偏爱比较传统
的表款，你会刻意去突破这种瓶颈吗？

里卡多·瓜达鲁普：我们坚信宇舶表自
身的核心价值和整体策略，所以我们不会专
门对某一市场做出特别的改动。我们相信
我们以往的成功，会在以往成功的基础上不
断地在品牌的几大系列上不断加以努力。
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■ 高端对话 与体育爱好者联手

曼联球员出席宇舶在上海举办的慈善秀，善款将全部捐给联合国儿童基金会。


